



PAN y PRI rechazan foros simulados de Morena para reformar Poder Judicial

Los dirigentes del PRI y el PAN coincidieron en que reformar el Poder Judicial solo será una politización extrema



El presidente del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, **Alejandro Moreno Cárdenas**, afirmó que **rechazan la simulación del gobierno** para reformar al Poder Judicial con su encuesta al vapor y la realización de foros “**para oír, no para debatir**”.

Dijo que “en el **PRI** rechazamos enérgicamente cualquier iniciativa que pretenda **alterar el equilibrio de poderes; politizar la elección de jueces, magistrados y ministros; y socavar la independencia del Poder Judicial**”.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/mexico/politica/pan-y-pri-rechazan-foros-simulados-de-morena-para-reformar-poder-judicial-12094424.html>